l'union

14 Sports

Cyclisme/Fégacy

Les championnats nationaux annoncés pour les 19 et 20 novembre

J.A.L

Libreville/Gabon

UNE course contre la montre individuelle en circuit fermé de 8,390 kilomètres, en ouverture, et en clôture, une course en ligne de 145,300 km, vont constituer le programme des championnats nationaux.

Le rendez-vous organisé par la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy) est annoncé pour les 19 et 20 novembre prochains. Avec pour première compétition, le circuit ayant pour point de départ et d'arrivée l'hôtel Heliconia d'Angondje; alors que la seconde va se courir dans les rues de Libreville.

Une trentaine de coureurs représentant cinq ligues (pour la plupart inactives) de l'Estuaire, du Haut-Ogooué, de la Ngounié, de l'Ogooué-Maritime et du Woleu-Ntem, plus des cyclistes indépendants, sont attendus pour les deux critériums. Ils seront l'occasion, pour l'entraîneur national Abraham Olano dont le retour au Gabon est annoncé (par le président de la Fégacy, Maurice Nazaire Embinga) pour le 16 no-





Le président de la Fégacy, Maurice Nazaire Embinga croise les doigts par rapport au programme fixé avec la DTN. Photo de droite : Glen Morvan Moulengui va remettre son titre en jeu.



La course en ligne dans les rues de Libreville est l'une des épreuves au programme.

vembre, de reprendre contact avec les coureurs internationaux et leurs concurrents. Etant donné que les championnats nationaux seront le point de départ d'un programme dont le premier aboutissement sera la douzième édition de la Tropicale Amissa Bongo (du 27 février au 5 mars 2017). Dans la phase préparaL'entraîneur national Abraham Olano devrait retrouver ses poulains lors de la compétition.

toire sont notamment Toutes ces prévis intégrés un stage dans la restent toutefois transfer de la compétition.

toire sont notamment intégrés un stage dans la province du Haut-Ogooué (qui accueillera trois étapes) et le minitour des trois provinces au mois de décembre. Toutes ces prévisions restent, toutefois, tributaires des finances, pour lesquelles la tutelle sportive nationale jouera un rôle majeur. Il y a de quoi se montrer

peu optimiste, quand on se souvient que Blaise Louembe, le prédécesseur de Nicole Asselé à la tête du département des Sports, n'avait pas tenu sa promesse (au sortir d'une dotation en matériel roulant à la Fégacy par son partenaire Vamed Gabon, le 28 mars dernier), de faciliter l'envoi des internationaux gabonais en regroupement à Franceville pour plusieurs mois.

Et que le Gabon, en dehors du Tour de la Paix en Côte d'Ivoire au mois de juillet, a manqué les circuits africains de cette dernière partie de l'année 2016. Du Tour du Faso (qui s'est achevé hier) à celui du Rwanda, en passant par le Grand Prix Chantal Biya au Cameroun ou le Tour de Madagascar, faute de moyens financiers.

Toute chose ne pouvant s'avérer que nuisible à la progression de la classe montante de coureurs gabonais, symbolisée par Glen Morvan Moulengui (champion du Gabon 2015), Geoffroy Ngandamba et Cédric Tchouta; et des autres valeurs. Freinés qu'ils sont par un contexte général peu favorable au développement de la petite reine au Gabon

Karaté/Assemblée générale élective de l'Agakado JKA Le Shihan Mamvoumbi Mombo Wapacha rempile



Mme Christine Missoni, directrice provinciale des Sports de l'Estuaire (g) a présidé les travaux de l'assemblée générale de l'Agado JKA.

J.F.M

Libreville/Gabon

Aucun autre postulant ne s'étant manifesté, les dix délégués ayant pris part au vote ont, naturellement, reconduit le président sortant dans ses fonctions, pour une durée de quatre ans.

C'EST à son siège du quartier Glass, dans le 4e

arrondissement de Libreville, que s'est déroulée samedi dernier l'assemblée générale élective de l'Association gabonaise de karaté do (Agakado) JKA. Présidée par la directrice provinciale des Sports de l'Estuaire, Christine Missoni, en présence du secrétaire général de la Fédération gabonaise de karaté do et arts martiaux affinitaires, Me



de quatre ans.

Serge Engohang et de nombreux pratiquants de la discipline, cette AG n'a pas créé de surprise. Les travaux, qui n'ont pas non plus traîné en longueur, ont été ouverts par le Shihan Mamvoumbi Mombo Wapacha, président fondateur de l'Agakado JKA. Suivis de la directrice provinciale des Sports de l'Estuaire, qui a procédé à l'appel des délégués. Le

quorum étant largement atteint, Mme Missoni a demandé à l'assemblée générale souveraine de définir le mode d'élection qui devait être retenu.

À l'unanimité, celle-ci a adopté le mode d'élection par acclamation. Ce qui a conduit la présidente de séance à demander s'il y avait dans la salle une candidature autre que celle du prési-



Un des délégués intervenant avant le vote.

dent fondateur.

Personne ne s'étant manifesté, les dix électeurs n'ont pas eu d'autre choix que renouveler leur confiance au Shihan Mamvoumbi Mombo Wapatcha, pour un énième mandat de quatre ans.

Après sa réélection, très enthousiaste, l'anciennouveau président a remercié les électeurs pour la confiance renouvelée. Ensuite, la main sur le cœur, il a promis de réorganiser le karaté qui, selon lui, est en perte de vitesse dans notre pays. Avant de lever la séance, la directrice provinciale des Sports de l'Estuaire a prodigué des conseils à tous les pratiquants de karaté présents, tout en souhaitant voir le président fondateur de l'Agakado JKA passer un jour la main.